

Falta de sintonía

“El Presidente Gabriel Boric visitó Magallanes, pero no visitó a las familias afectadas hace casi dos semanas que están sin agua”.

En Punta Arenas llevamos más de dos semanas sin que miles de hogares tengan agua debido a la ola polar que ha afectado a la región. Los estudiantes perdieron prácticamente dos semanas sin que se les entregara contenido y así llegaron a las vacaciones de invierno.

La campaña de vacunación en Magallanes no ha sido suficiente y la cantidad de población vacunada contra la influenza no ha evitado que los virus respiratorios se propaguen rápidamente. Se suma a esto la poca campaña que hemos visto respecto de este tema.

Otra de las problemáticas que están afectando a la región es la alta tasa de delitos sexuales a menores, en donde esta semana que recién pasó vimos cómo en menos de 24 horas se formalizó a dos personas por el delito violación y abuso sexual.

Pero qué dicen nuestras autoridades respecto de la baja campaña de vacunación, nada, que dicen respecto a los delitos sexuales, nada.

Asimismo, hemos sido testigos cómo autoridades regionales han criticado al municipio de Punta Arenas por no haber sido capaz de “evitar” la emergencia comunal, aludiendo que por culpa de la entidad edilicia se debieron suspender las clases en la comuna.

Lo cierto es que éstas no sólo se debieron suspender por la cantidad de nieve y escarcha que había en las calles, sino que también debido a la falta de agua de los hogares. Y este último problema no es un problema del municipio.

A las autoridades regionales se les olvida

que no sólo la problemática se centró en la capital regional, sino también en otras comunas, como en Puerto Natales, Río Verde y Torres del Paine.

Todo lo anterior lleva a pensar que hoy existe una falta de sintonía con los verdaderos problemas ciudadanos, con los problemas que realmente afectan a los magallánicos.

El Presidente Gabriel Boric estuvo en Magallanes, cortó cintas, dio grandes anuncios, muchos de ellos que dependen de recursos, de una ley o de estudios y, por lo cual, serán para mediano o largo plazo.

El Mandatario en Tierra del Fuego bromeó que no se pudo bañar “no por flojo” sino porque estaba sin agua. Pero más allá de la broma, Presidente esa es la realidad de más de 20 mil familias de Magallanes y no en un día, sino que ya hace casi dos semanas. Para algunos parece algo menor, pero para quienes vivieron o están viviendo esta problemática el tema es complejo y puede ser hasta grave.

Lamentablemente no se vio empatía por parte del Presidente frente a esta problemática, no se vio al Presidente visitando a las familias afectadas, no se vio al Presidente visitando los puntos de entrega de agua, como tampoco se ha visto a sus seremis visitando a estas persona. Y eso, da cuenta de una desconexión total.

Quienes sí están conectados con los problemas reales que están afectando a los magallánicos son los funcionarios municipales y funcionarios públicos, los que día a día enfrentan y atienden los problemas dando su mejor esfuerzo.